

KIRSCH Gaspard

LEJEUNE Nathan

LEICHTNAM Noah

HENRICH Joshua

SOLEIL BLANC

Pour leur 18^{ème} anniversaire, Guillaume et Arthur ont reçu leur cadeau de rêve : Partir en Californie à Los Angeles.

Après 10 heures de vol, Guillaume et Arthur réalisent leur rêve d'aller aux Etats-Unis, plus précisément en Californie à Los Angeles. Ils passent la douane à l'aéroport, sortent de l'aéroport ensuite ils prennent un taxi pour se rendre à l'hôtel trois étoiles. Ils prennent les clés de la chambre 203 et prennent l'ascenseur pour accéder au deuxième étage. Guillaume ouvre la porte de leur chambre spacieuse puis il déballe ses affaires, Arthur fait de même.

-Et si on allait manger une collation ? dit Guillaume a Arthur.

-Oh oui j'ai un petit creux !

Ils descendent alors au rez-de-chaussée. Guillaume demande en anglais une barre de chocolat.

La dame lui donne. Guillaume et Arthur s'assoient à une table et dégustent leur barre chocolatée. Ils ont également commandé un cola à 2,50 dollars. Rassasiés, ils retournent dans leur chambre pour se reposer après ce long voyage. Ils se réveillent, vont faire un tour à la plage. Les deux hommes se baignent dans la mer. Ils voient un homme qui se noie et l'aident à sortir de l'eau. Pour remercier Guillaume et Arthur, l'homme les invite chez lui pour boire un verre. Cet homme se prénomme Mickael. Ils remballent leurs affaires et vont chez leur nouvel ami. Guillaume et Arthur arrivent chez leur ami. Ils sont très

bien accueillis. Mickael leur demande ce qu'ils veulent boire ?
Guillaume répond :

-Un Whisky s'il te plaît mon ami !

-Moi une limonade s'il te plaît ! dit Arthur.

-OK ! Je vais chercher ça dans le frigo ! répond Mickael. »

Pendant que Mickael prépare les verres, Guillaume sent une odeur qui lui était familière. Mickael revient avec les verres en main et en relevant la tête Guillaume voit que Mickael est en train de fumer un joint.

Après avoir bu le verre, Guillaume parle de son passé dans la drogue à Mickael, mais il dit qu'il sait que cela n'est pas bien, mais qu'en Californie cela est légal . Il commence à se faire tard, Guillaume et Arthur rentrent à l'hôtel pour se nourrir et dormir. Le lendemain matin, Guillaume appelle Mickael, mais il ne répond pas. Ils décident donc d'aller à la plage pour voir s'il y est, et sur le chemin, il voit une voiture retournée, et Guillaume reconnaît que c'est celle de Mickael. Guillaume et Arthur appellent directement l'ambulance. Après que l'ambulance est venue, ils se rendent à l'hôpital. Ils voient Mickael sur le lit et demandent aux infirmières ce qu'a Mickael. Les infirmières leurs disent qu'il a un traumatisme crânien et qu'il est dans le coma.

Mickael reste dans le coma plusieurs jours. A son réveil, il ne peut plus marcher, il a perdu l'usage de ses jambes. Guillaume et Arthur continuent de lui rendre visite dans le centre où il fait sa rééducation. Ils lui offrent un chien guide pour l'aider dans son quotidien qui s'appelle Hope, (espoir en anglais).

Guillaume et Arthur ne peuvent pas rester comme cela après ce moment tragique, donc ils décident d'écrire un livre sur l'histoire de Guillaume et celle de Mickael. Le livre est vendu dans tous les magasins de Los Angeles, et beaucoup de drogués arrêtent la drogue en lisant ce livre car Guillaume avait écrit comment il en est sorti.

Avec les fonds reçus pour ce livre, ils feront des dons à des associations. Ce texte montre les dangers de la drogue, car si vous en prenez il peut vous arriver la même chose que notre ami Mickael.

MORALE DE L'HISTOIRE

Il vaut mieux aider les drogués, qu'être drogués.

FIN